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9 июня 2011 года в Мадриде состоялась подготовитель-
ная встреча секции «Богатые и бедные: где справедли-
вость?» Мирового политического форума.
Встреча была организована Исполнительной дирекцией
Мирового политической форума (с российской стороны) и
Бизнес-школой Института предпринимательства (с ис-
панской стороны).
Эксперты из России, Испании и США обозначили свое ви-
дение решения проблем социального неравенства внутри
государства и в масштабе мировой политики, представив
доклады о стратегиях экономического развития, модер-
низации подходов к общему и профессиональному обра-
зованию, стимулированию предпринимательской актив-
ности и формированию современного – устойчивого и
справедливого – социального порядка.
По мнению директора Института общественного проекти-
рования, члена Совета Общественной палаты Россий-
ской Федерации по экономическому развитию и поддерж-
ке предпринимательства, модератора секции Валерия
Фадеева, многие решения, направленные на развитие со-
циальных систем и разработанные еще в середине XX ве-
ка, уже изжили себя и требуют переосмысления.
Декан мадридской Бизнес-школы Института предприни-
мательства Сантьяго Инигез де Озоньо предположил, что

сократить пропасть между богатыми и бедными можно
при помощи образования. Однако руководитель Исполни-
тельной дирекции Мирового политического форума Вла-
дислав Иноземцев усомнился в том, что высшее образо-
вание может быть реальным инструментом – хорошее об-
разование остается уделом обеспеченных граждан.
Мануэль Монтес, глава отдела анализа и развития Депар-
тамента по экономическим и социальным вопросам ООН,
отметил, что для достижения социальной устойчивости в
обществе необходимы структурные реформы систем го-
сударственного управления и пересмотр взаимоотноше-
ний государства и бизнеса.

Подготовительная встреча участников секции 
«БОГАТЫЕ И БЕДНЫЕ: ГДЕ СПРАВЕДЛИВОСТЬ?» 

(9 июня 2011, Мадрид)

Вцелом, я доволен тем фору�

мом, в котором принимал уча�

стие – он был хорошо организован

и предоставлял много возможнос�

тей для встреч и для того, чтобы

получить представление о том, как

строятся текущие политические

дебаты в России. Однако у меня

есть несколько отдельных замеча�

ний и предложений на будущее.

Поездка поездом в Ярославль и

участие в праздничных мероприя�

тиях в городе придало форуму осо�

бый колорит, потому что мы смог�

ли погрузиться в русскую культуру

и познакомиться с русским госте�

преимством. Такого рода меропри�

ятия очень важны для духа форума,

однако они не должны быть иску�

ственными, излишне фольклор�

ными, они должны быть настоя�

щими, как и было в этот раз.

Мне жаль, что я не смог принять
участие в дебатах, потому что в моей
секции по демократическим стан2
дартам работа шла по заранее под2
тоговленному списку выступающих,

и для дискуссии было оставлено

очень мало времени. Согласно мо�

им записям, времени хватило толь�

ко на четыре заявления из аудито�

рии. Я был бы рад, если бы дебаты

были более открытыми и оживлен�

ными, и если бы выступления бы�

ли бы покороче. Возможно, аль�

тернативным решением может быть
разбивание секций на более мелкие
подсекции, чтобы дать возможность
высказаться большему количеству
участников. Также было бы здоро�

во, если бы на конференции разда�

вался список всех участников, чего

не было сделано.

Я был бы рад, если бы на форуме

было больше чисто экономических
тем, которые могли бы заинтересо2
вать международное деловое сооб2
щество, а также усилили «глобаль2
ный» характер глобального форума в

Ярославле. Такими темами могут

быть экономическая интеграция

России и Центральной Азии, рос�

сийско�китайские отношения, от�

ношения между Россией, Турцией

и Ираном, арабский мир, россий�

ская помощь развивающимся

странам в Африке и Азии.

Участие Сильвио Берлускони

должно было подтвердить россий�

скую приверженность идеям демо�

кратии, однако получилось не сов�

сем так, поскольку правительство

Берлускони своими действиями

ставит под сомнение демократиче�

ские стандарты в самой Италии.

Так что, принимая во внимание

плохую репутацию Берлускони,

выбор этого политика в качестве

персоны, которая должна была

развеять подозрения в отношении

качества российской демократии,

был неправильным. ��
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